
COMPTE RENDU DU C.A. du 18 novembre 2023 

Présents :Bouillin ,Gendrot (visio) ,Girard ,Guyon ,Pagnon ,Prat (visio),Thevenoux ,Vouillon  

Excusés :Chavot ,Farenc ,Furno ,Lesme ,Metrop 

Ce CA se déroule à l’Hôtel de l’Abbaye. 

 1-Approbation dernier CA : 

Aucune remarque n’est faite sur les différents points abordés le président valide ce compte rendu. . 

 2-Mise en place du bureau suite élections : 

 Aucun candidat ne s’étant présenté les anciens titulaires ont repris leurs postes respectifs. 

3-Bilan AG : 

Les dépenses s’élèvent à 1300 € et les recettes à 1788 €,le bilan provisoire  reste positif avec 488€ 

grâce au dynamisme de toute l’équipe. 

Les cotisants se chiffrent à 27 pour l’instant ,on espère encore des adhésions. 

Le bilan général est bon ressenti comme bien organisé par le lycée et l’association. 

A noter que des « piliers » du lycée tel Mr Michelon vont quitter le lycée nous privant de son 

précieux concours. 

La date de l’AG n’est pas remise en cause toujours le 1er samedi d’octobre. 

4-Voyage des anciens 

Finalement 13 participants se sont inscrits pour la visite de Bourg en Bresse  dont 2 dames  

La facture de la visite qui aurait du être payée par les personnes sera payé par l’association (90 €) 

Quelques idées pour 2024 :Le hameau DUBOEUF à Romanèche +musée du compagnonnage ? 

Un sondage sera fait par Pascal pour faire jaillir d’autre idées. 

5-Voyage élèves : 

organisée avec le lycée les 25,26,27 mars;le relais est passé aux professeurs (3)dont Mr 

CLEMENT+ ? ; la date sera plus facile à trouver les examens étant en fin d’année entre 4 mars et 

13 avril  sur une base de 50 personnes (30 élèves+20 anciens). 

L’objet de ce voyage sera l’étude de l’énergie avec visite de lieux de production hydraulique, aérien 

et atomique et durera 3 jours. 

Le président a exploré un peu le sujet avec une base scolaire à Villeneuve en Avignon ,le coût serait 

d’environ 10300€ dont 250 € par ancien ; Tout ceci devant être précisée.  

 6-Participation au 11 nov.:  

  5 personnes ont représenté l’association et 4 jeunes du conseil municipal ;une gerbe a été déposée 

au monument.  

7-Participation à remise de diplôme : 

Mrs Roca et Vouillon furent  présents ;à la place des dessins de Bouillot donner des pins et porte 

clés serait plus actuel. 

8-Actions suite AG : 

Le problème de l’archivage de l’histoire du lycée n’a pas évolué du fait des gros travaux au lycée ; 

cependant une salle nous serait peut être octroyée (proviseur) et un professeur –Mr Demongeot – et 

un groupe d’élèves serait actif sur cette question. 

La recherche de nouveaux adhérents par LINKED IN? et constituer un réseau est toujours à 

réaliser.(Pascal+Nicolas)  

 9-Question diverses : 

Mme Clergue voudrait poser des panneaux informatifs sur le lycée coût 270€ 

Un livre de souvenir de pratsien fait par Mr VOUILLON serait disponible pour 15€ 

UN don de 300€ a été fait au club Bambarra (actions éducatives et rénovation école) au LAOS ou 2 

élèves iront prochainement. 

Le prochain CA 13 janvier à l’Abbaye. 

Les suivants :2-mars  4-mai 6 -juillet  7-septembre 


